

**Bitte LESEN Sie diese Information *genau und gründlich* durch, bevor Sie Fragen an mich stellen, da ich ansonsten der Frageaufwand nicht bewältigen kann. Sie können diese Info auch herunterladen und ausdrucken.**

*Liebe Patienten,*

wie Sie vielleicht bereits gehört haben,

**beende ich altersbedingt und aus weiteren Gründen meine komplette kassenärztliche Tätigkeit in Königsbrück am Donnerstag, dem 31.07.2025.**

Bei Interesse kann eine private Weiterbehandlung (auf Rechnung) im Rahmen meiner zukünftigen kleinen Privatpraxis in Berlin fortgeführt werden. Dazu sprechen Sie mich ggf. einfach direkt an, oder schreiben Sie mir an [praxis@praxis-maeder.de](mailto:praxis@praxis-maeder.de) unter dem Stichwort: Privatbehandlung.

**Der reguläre Praxisbetrieb wurde jetzt eingestellt.**

**Im Monat Juli findet der Rückbau der Praxis-Einrichtung statt. Ich biete aber noch morgendliche Öffnungszeiten an und stehe Ihnen aber noch persönlich per Telefon, WA und E-Mail zur Verfügung. Sie können mich gerne jederzeit noch telefonisch kontaktieren unter: 0176-76 431 732 oder unter [praxis@praxis-maeder.de](mailto:praxis@praxis-maeder.de). Auch die Versendung von Rezepten auf Ihre Chipkarte wird voraussichtlich noch bis 31.07. möglich sein (auch ohne, dass die Chipkarte extra eingelesen wurde).**

**Um die mindestens 10-jährige komplette Verwahrung Ihrer Patienten-Akte kümmert sich die**

**Hausarztpraxis Soukup in Sacka/Thiendorf.**

**Die Übertragung Ihrer digitalen Akte findet voraussichtlich am 29.07.2025 statt, sodass die Praxis Soukup ab August - nach Ihrer schriftlichen Einwilligung- darauf zugreifen und diese oder relevante Befunde daraus Ihnen, Ihrem Betreuer oder Ihrem neuen Hausarzt zur Verfügung stellen kann.**

Herr Chefarzt a.D. (Kamenz), Dr. Soukup ist Internist wie ich, kann alle meine Tätigkeiten und Vorsorgeuntersuchungen durch Ultraschall inklusive Gefäße, und Herzecho (Herzuntersuchung durch Ultraschall) fortführen. Er betreibt zusammen mit seiner Ehefrau (Allgemeinmedizinerin) die am 28.04.25 neu eröffnete Hausarztpraxis. Sie ist behindertengerecht und gut auch mit Rollstuhl zu erreichen. Auch meine Strategie, durch Früherkennung von Krankheitstendenzen und deren frühzeitige Behandlung Ihnen ein gesundes und aktives Leben bis ins hohe Alter zu ermöglichen, kann hier fortgeführt werden, inklusive der Schutzprogramme für Herz, Diabetes und Lunge (Asthma, COPD).

**DIE HAUSARZTPRAXIS DRES. SOUKUP ÜBERNIMMT AUCH SEHR GERNE UND KOMPETENT IHRE WEITERE ÄRZTLICHE BETREUUNG. AUCH HAUSBESUCHE werden für KÖNIGSBRÜCK und LAUSSNITZ angeboten.**

**Die Kontaktdaten der Hausarztpraxis Dres. Soukup lauten:**

Tel: [035240 / 31 31 00](tel:035240313100) , E-mail: [praxis@hausarzt-thiendorf.de](mailto:praxis@hausarzt-thiendorf.de).

Großenhainerstr. 12a, 01561 Thiendorf, OT Sacka. (Kurz vor dem Ortsausgangsschild links)

**Falls Sie nicht selbst Auto fahren können:** wenden Sie sich für den Beantragung des Fahrdienstes und der dazu erforderlichen Pflegestufe 1 oder 2 bitte direkt an die Fa. Laufburschen, Curt-Tausch-Str. 1, in Königsbrück. Diese erledigt für Sie die Antragsformalitäten für die Pflegestufe und kümmert sich um Ihren Transport.

**Für den Fall, dass Sie in die Hausarztpraxis Soukup in Sacka wechseln wollen, suchen Sie diese bitte ab ANFANG AUGUST auf, da dann Ihre Kartei dort vorliegen sollte. Lesen Sie ihre KVK ein und vereinbaren Sie dann den ersten Termin.**

#### **WEITERE verfügbare HAUSÄRZTE:**

Natürlich können Sie auch jeden anderen Arzt in der Region als neuen Hausarzt/Hausärztin auswählen: Die Ärzte in der näheren Umgebung sind informiert. **Frau Wesner wird vorzugsweise Patienten aus Laußnitz aufnehmen. Die Praxis Dr. Engelstädter übernimmt nur Patienten aus dem unmittelbaren, fußläufigen Nahbereich. Die Praxis Dr. Gerlitz/Cebulla bietet die Übernahme ALLER Patienten an, denen die Fahrt nach Sacka zu weit erscheint.** Praxen, bei denen Sie früher als Patient waren, und von denen Sie weg gewechselt haben, werden Sie in der Regel nicht erneut aufnehmen. In diesem Fall bleibt in der Nähe nur die Praxis Soukup. Prinzipiell können Sie aber jeden Hausarzt in Deutschland wählen.

Für Patienten aus Schwepnitz bieten sich auch die dortigen Ärzte an. Patienten aus Reichenbach/Reichenau können sich auch an die Praxen Dr. Bannert und Dr. Wiedemann und Hommel-Kuchta wenden.

Patienten aus Kamenz und Dresden suchen am besten dort, oder können gerne auch in Sacka weiter betreut werden.

**Der Hausarztwechsel gelingt am besten folgendermaßen: für alle Praxen (außer Soukup) suchen Sie die Praxis auf, unterschreiben dort eine Einwilligung zur Übersendung der relevanten Daten aus Ihrer Kartei und vereinbaren Ihren ersten Termin. Um den Rest kümmern wir Ärzte uns untereinander.**

*Mit freundlichen Grüßen, Ihr Martin Mäder*